

Der Elternrat stellt sich vor

*Eine gute Zusammenarbeit zwischen der Schule und den Eltern wirkt sich positiv auf das Schulklima aus und trägt zum Schulerfolg von Kindern und Jugendlichen bei. Damit diese Zusammenarbeit dauerhaft gesichert ist und zur guten Gewohnheit wird, braucht es hilfreiche Strukturen – die Elternmitwirkung in Form vom Elternrat. Dieser ergänzt die bestehenden Kontakt- und Zusammenarbeitsformen.
(Art. 31 Abs. 2, Volksschulgesetz des Kantons Bern).*

Im Elternrat Bellmund ist jede Klasse durch ein Elternteil vertreten. Gemeinsam unterstützen wir die Schule und tragen so zu einem gut funktionierenden Schulsystem bei.

Unsere Ziele

Der Elternrat behandelt Anliegen, die nicht ein einzelnes Schulkind, sondern das Gemeininteresse betreffen.

- Eine wohlwollende Beziehung zwischen der Klasse, den Lehrpersonen und Eltern aufbauen und pflegen
- Allgemeine Anliegen, Wünsche und Probleme der einzelnen Klassen vertreten
- Den Schulbetrieb im Bereich Lehrpersonen und Schulkinder unterstützen

Der Elternrat engagiert sich nicht in methodisch didaktischen oder personellen Fragen.

Unsere Aufgaben

Wir treffen uns viermal jährlich in der Tagesschule und im Juni im Restaurant Péniche für ein gemeinsames Nachtessen.

- Wir bereiten Anliegen/Anträgen an die Schulkommission oder Schulleitung vor
- Wir diskutieren Fragen und Anliegen aus den Klassen
- In Projektteams setzen wir unsere jährlichen Aktivitäten um (Ferienspass, Flohmarkt, Räbeliechtli-Umzug, Tannenbaum-Schmücken)
- Wir organisieren Weiterbildungsveranstaltungen (z.B. Vorträge, Workshops)

Wir unterstützen bei Schulanlässen wie z.B. dem Schulhausfest

Die Klassenvertretungen werden jedes Jahr durch die Eltern am Elternabend (wieder-) gewählt. Wir zählen auf tatkräftige Unterstützung, so dass wir weiterhin unseren Beitrag zu einem gut funktionierenden und attraktiven Schulsystem leisten können.

Barbara Scholl & Daniel Arndt (Präsidium Elternrat)

Kontakt: elternrat@schule-bellmund.ch